



MOCIÓN PARA QUE LA ASOCIACIÓN DE DEPORTISTAS DE MOLINA DE SEGURA RECUPERE SU SEDE Y CREACIÓN DEL MUSEO DEL DEPORTE MOLINENSE.

José Ángel Alfonso Hernández, Portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Molina de Segura, Joaquín Ignacio Martínez Moreno, Portavoz Suplente del Grupo Municipal Ciudadanos y Antonio Martínez Sánchez, Portavoz del Grupo Municipal VOX conforme a lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales eleva al Pleno Municipal del mes de Noviembre del 2019, la siguiente,

MOCIÓN

La Asociación de Deportistas de Molina de Segura es una de las Asociaciones pioneras en la Región de Murcia en el fomento del Deporte. Desde su presentación oficial en septiembre de 2009 ha desarrollado una gran labor en nuestro municipio, impulsando y participando en múltiples eventos deportivos de nuestra localidad y siendo el objetivo fundamental y prioritario de esta asociación fomentar la práctica deportiva de todos y cada uno de los molinenses, con independencia de su edad y su condición física. Para alcanzar este objetivo vital para el deporte de nuestra ciudad, integran entre sus prioridades y acciones:

- Promover y realizar propuestas a la Concejalía de Deportes para la mejora de las instalaciones deportivas de Molina de Segura.
- Apoyo a todas las actividades deportivas que se desarrollen en Molina de Segura, prestando especial atención al deporte amateur y disciplinas deportivas minoritarias, con proyección de futuro.
- Que el deporte sea una herramienta para formar mejores personas.
- Ser una vía de enlace entre instituciones y clubes deportivos y de coordinación entre clubes.
- Fomentar el voluntariado deportivo.
- Realizar campañas divulgativas para fomentar el deporte.
- Organizar en un futuro el “DÍA DEL DEPORTE” en la localidad.
- Prestar servicios adicionales a nuestros socios, como por ejemplo asesoría jurídica en condiciones ventajosas.
- Asesoramiento y confección de expediente para subvenciones locales a clubes, estatutos para clubes, subvenciones para deportistas de élite de Molina de Segura a nivel autonómico.
- Derechos de los deportistas ante entes públicos.
- Velar por los derechos de los deportistas y clubes.

La Asociación ha venido ejerciendo su actividad con normalidad hasta que el pasado mes de noviembre recibieron una notificación de la concejalía de Salud y Deporte del



Ayuntamiento de Molina de Segura en la que se les comunicaba de forma sorpresiva, que debían abandonar el local a finales de noviembre por “motivos económicos”.

Es evidente, que el único argumento dado por la concejalía de Salud y Deporte de este Ayuntamiento son poco creíbles, ya que sin ir más lejos se acaban de gastar en los últimos meses casi 70.000€ en arreglar tres despachos, gasto que dista mucho de ser inevitable y con el que seguramente se podrían pagar muchos años de alquiler de la sede de la Asociación.

Además, tenemos que tener presente que la sede de la Asociación también es utilizada por Futsal Molina y por Molina Basket, lo que implica que la eliminación de este local supone dejar a tres entidades deportivas de nuestra ciudad, sin un espacio propio para desarrollar su actividad.

Desde los grupos políticos de Partido Popular, Ciudadanos y VOX creemos que deben valorarse otras posibilidades para que ni la Asociación de Deportistas, ni Futsal Molina, ni Molina Basket vean afectada su actividad, y puedan recuperar a la mayor brevedad un espacio propio en el que puedan seguir desarrollando su actividad como hasta ahora y que la imagen de Molina de Segura en general y del deporte en particular, no se vea dañada por este tipo de acciones. Por todo lo comentado proponemos para su debate y aprobación los siguientes,

ACUERDOS

- 1.- El Ayuntamiento de Molina de Segura pondrá a disposición de la Asociación de Deportistas, el local en el que se venía desarrollando su actividad, así como le dotará de recursos suficientes para poder desarrollarla con normalidad.
- 2.- El Ayuntamiento de Molina de Segura creará un museo deportivo en la sede de la Asociación de Deportistas, para que se puedan exhibir los logros de la historia del deporte molinense.

José Ángel Alfonso Hernández
Portavoz del Grupo Municipal Popular

Joaquín Ignacio Martínez Moreno
Portavoz Suplente del Grupo Municipal Ciudadanos

Antonio Martínez Sánchez
Portavoz del Grupo Municipal Popular